

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



03.06.2020

Der Bezirksausschuss möge als Eilantrag beschließen

Die SEV Linie U3 wird als reguläres Angebot des Busverkehrs erhalten

Begründung

Die SEV-Linie U3 verband während der Gleisbauarbeiten in dichtem Takt (von bis zu 2,5 Minuten tagsüber) die U-Bahnhöfe Bruderstuhlstraße, Implerstraße, Poccistraße und Goetheplatz mit dem Hauptbahnhof (Haltestelle Hauptbahnhof Süd). Dadurch entstanden eine Vielzahl an Umsteigemöglichkeiten zu den U-Bahn-Linien U1, U2, U4, U5, U7 und U8 sowie zur S-Bahn-Stammstrecke.

Viele Nutzer haben festgestellt, dass diese Verbindung schnell und bequem waren und haben an uns den Wunsch herangetragen, diese Querverbindung auch weiterhin nutzen zu können.

Wir bitten das MOR und die MVG diese Möglichkeit zu prüfen und, ggf. in etwas abge-speckter Variante, zu erhalten.

Initiative: Barbara Turczynski-Hartje und Martina Weinberger, SPD Fraktion

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 2

Beate Bidjanbeg
Martina Weinberger

Dr. Barbara Turczynski-Hartje
Dr. Alissa Wiengarten

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de